

## IAA Nutzfahrzeuge 2018: Ford Ranger Raptor zeigt die Zähne

Nach dem Debüt auf der Gamescom in Köln zeigt der Ford Ranger Raptor auf der IAA Nutzfahrzeuge in Hannover (20.–27.10.2018) erstmals auch dem automobilem Fachpublikum die Zähne. Die von Ford Performance entwickelte Modellversion des meistverkauften Pick-ups in Europa mobilisiert eine Leistung von 213 PS (157 kW) und ein maximales Drehmoment von 500 Newtonmetern. Er ruht auf einem speziellen Performance-Fahrwerk. Die Kraft des 2,0-Liter-Dieselmotors mit Biturbo wird über eine Zehn-Gang-Automatik übertragen.

Der Ranger Raptor kommt voraussichtlich Mitte 2019 in Deutschland auf den Markt. (ampnet/jri)

10.09.2018 10:40 Seite 1 von 2



## **Bilder zum Artikel**



Ford Ranger Raptor.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ford

10.09.2018 10:40 Seite 2 von 2